



Exembajador en Chile, designado por Biden como jefe de misión en Cuba

La Embajada de EE.UU. en Cuba anunció ayer que Mike Hammer, un diplomático con 35 años de carrera y puestos anteriores como embajador en Chile (2014-2016) y la República Democrática del Congo (2018-2022), es el nuevo jefe de misión en la isla, un puesto que ya asumió.

Estados Unidos no tiene embajador en Cuba desde 1960. Aunque las relaciones diplomáticas fueron restauradas en 2015 por Barack Obama y Raúl Castro, el jefe de la Misión es el encargado de Negocios, quien no tiene rango de embajador.

Su incorporación llega en la recta final del mandato del demócrata Joe Biden, a quien desde el 20 de enero sustituirá Donald Trump.